

Comunicado de prensa
10 de mayo de 2012

Alphabet España reestructura su Comité de Dirección Jorge Bautista, anterior Director General de ING Car Lease, se sitúa al frente de las operaciones

Madrid, 9 de mayo de 2012 – Alphabet, la compañía de servicios de movilidad y renting multimarca del Grupo BMW, ha dado a conocer hoy la nueva estructura de su Comité de Dirección en España tras la adquisición e integración de ING Car Lease. La compañía estará encabezada por Jorge Bautista, anterior Director General de ING Car Lease, quien será el encargado de liderar las operaciones de la nueva Alphabet en España.

“Nuestro objetivo es desarrollar el concepto de movilidad corporativa en España y aprovechar las oportunidades y sinergias que han surgido de la unión de dos empresas innovadoras como Alphabet e ING Car Lease”, ha señalado Bautista, que ha resaltado además que la nueva empresa “se encuentra entre los cuatro principales operadores del sector en Europa y cuenta con una importante flota en el mercado nacional”.

Bautista se unió al equipo de ING Car Lease en 1999, donde ha ocupado distintos cargos de responsabilidad, entre ellos la Dirección Regional de Ventas y la Dirección Comercial y de Marketing.

En 2006 fue nombrado Subdirector General y un año después CEO de ING Car Lease en España. Al frente de la compañía Bautista ha liderado destacados procesos como la adquisición e integración de Universal Lease Iberia o la apertura de DriveOn, el centro de vehículos de ocasión de la compañía en la ciudad del automóvil de Leganés, además de orientar con éxito la estrategia de la compañía durante la crisis económica.

“La nueva Alphabet busca aunar el modelo de negocio dinámico y multimarca de ING Car Lease, con la calidad y la excelencia que caracteriza al Grupo BMW, al que pertenece la compañía”, ha subrayado Bautista.

El equipo que acompaña a Bautista al frente de la compañía incluye como Director Financiero y de Riesgos a Juan Ridao, que hasta ahora ocupaba la Dirección Financiera de BMW Financial Services en México. Juan Ridao se incorporó a la compañía en 2001 y ha participado en la implantación de Alphabet en varios países europeos. La Directora de Operaciones será Rocío Carrascosa, que ya era responsable de esta área en ING Car Lease España. Rocío Carrascosa se incorporó a la compañía en 1999, coincidiendo con la creación de la filial de renting del Grupo ING en España.

Javier Gestoso ocupará a partir de ahora la Dirección de Marketing y Desarrollo de Negocio. Forma parte del equipo de Alphabet desde 2003, siendo -antes de la adquisición de ING Car Lease - responsable de ventas en España. Finalmente, la nueva Alphabet ha incorporado a Manuel Burdiel como nuevo Director Comercial de la compañía. Manuel Burdiel ocupaba desde 2009 la Dirección Comercial de KIA Motors Iberia, y previamente había trabajado para destacadas empresas del sector como General Motors o GE Capital.



Acerca de Alphabet

Alphabet es la compañía de servicios de movilidad y renting multmarca del Grupo BMW. Como tal, ayuda a las compañías a gestionar su movilidad corporativa de modo económico y sostenible.

Fundada en 1997 como división de gestión de flotas de BMW Group, Alphabet ha acumulado amplios conocimientos en gestión de flotas y renting. Basándose en este know-how, la compañía crea soluciones innovadoras y flexibles de movilidad corporativa que se ajustan a las necesidades de los clientes. Un ejemplo es el modelo de uso compartido de automóviles AlphaCity. Alphabet tiene una flota de más de 474.000 automóviles y se encuentra entre las cuatro primeras empresas del mercado. Ofrece además una amplia gama de productos y servicios, incluyendo consultoría, financiación y servicios relaciones con el automóvil, así como programas de gestión global para flotas corporativas. Las oficinas centrales de Alphabet se encuentran ubicadas en Munich, Alemania. La compañía está representada en 19 países. Para más información le rogamos visite: www.alphabet.com.

Contacto:

Alphabet España
Teresa López
Responsable de Comunicación
Teléfono 91 383 44 00
E-Mail: teresa.lopez@alphabetcarlease.es

Hill + Knowlton Strategies España
Javier Fagúndez
Ejecutivo de cuentas
(+34) 91 435 11 22
javier.fagundez@hkstrategies.com